

Je schöner und voller die Erinnerung, desto schwerer ist die Trennung. Aber die Dankbarkeit verwandelt die Erinnerung in eine stille Freude. Man trägt das vergangene Schöne nicht wie einen Stachel, sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.

Dietrich Bonhoeffer

Heidi Horlacher-Stohler

10. Februar 1920 – 26. Februar 2019

Danke, Mama

Ein langes Leben bist du uns zur Seite gestanden an guten und an schlechten Tagen. Dein Dasein war für uns ein unvergleichliches Geschenk. Selbst über deinen Tod hinaus tröstet uns deine grenzenlose Liebe: «Ihr werdet euch sagen können, dass ich gerne gegangen bin.»

Doris und Philippe Eicher-Horlacher und Familie
Walter Horlacher und Marie-Françoise Ponçet
Elsbeth und Hansruedi Wenger und Familie
Verwandte und Freunde

Wir nehmen Abschied von Amami am Montag, 4. März 2019, 11.15 Uhr im Krematorium vom Bremgartenfriedhof, Bern.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Roten Kreuz, IBAN CH97 0900 0000 3000 9700 0.